Tourenbericht Räbloch Freitag 27. Mai

Nach dem Startkaffee in Schangnau, wanderten 13 Personen (7 Männer 6 Frauen) hügelan, vorbei an schönen Emmentaler Bauernhöfen und bunten Wiesen hinab zum Räbloch. Räbloch wurde im 2020 mit technisch aufwändigem Spezialverfahren von viel Schlemmmaterial geräumt. (Hochwasser vom 2014, Kosten 1.2 Mio.) Weiter wanderten wir zum Steinmöösli Hochmoor, picknickten nahe beim Schallenberg, wir genossen immer wieder das schöne Panorama. In Röthenbach beendeten wir alle wohlauf die Wanderung. Peter und Rosmarie Bucher.